

# 釧路南ロータリークラブ会報

第1回 例会報告 2010.7.2 通算1355回

## ・ハンマー伝達式



釧路ベイロータリークラブ会長	黒木 満君
釧路ベイロータリークラブ幹事	若狭谷圭司君
釧路北ロータリークラブ会長	三原 克也君
釧路北ロータリークラブ幹事	泰地 浩幸君
釧路ローターアクトクラブ会長	北川 裕士君
釧路ローターアクトクラブ幹事	小林 美穂君

## ・入会記念祝

伊東 良孝会員	S 58. 7. 1 (27年目)
長倉巨樹彦会員	H 16. 7. 1 (6年目)

## ・点 鐘 木内会長

## ・ロタリーソング

「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」



ソングリーダー 長倉 巨樹彦会員

## ・会長挨拶



ご来賓のガバナー補佐、補佐幹事、各クラブの会長、幹事様、今日は釧路南ロータリークラブの表敬訪問によるこそお越しくございました。今日は今年度第1回目の例会となり会長としての初めての挨拶となります。色々ご迷惑をお掛けすることがあると思いますがどうぞお許し下さい。

今年R I会長のテーマ

「地域を育み、大陸をつなぐ」

「ロータリアン以外の人々にロータリーの目的を説明すること」

「ロータリアンにロータリーの原点の重要性を再認識してもらうこと」

2点を提唱されております。私なりに思うことは、ロータリーの存在を明確に示し、何をしている団体なのか、何をしようとしている団体なのか、何を残そうとしているのか、ロータリアンは再び考える時

## ・お客様と来訪ロータリアンの紹介

第2500地区第7分区ガバナー補佐	川島 洋人君
第7分区ガバナー補佐幹事	佐藤 和彦君
第7分区ガバナー補佐副幹事	佐藤 雅之君
釧路ロータリークラブ会長	尾越 弘典君
釧路ロータリークラブ幹事	舟木 博君
釧路西ロータリークラブ会長	石川 俊二君
釧路西ロータリークラブ幹事	三木 克敏君
釧路東ロータリークラブ会長	草島 守之君

期にきているのかもしれませんが。また南クラブも色々な奉仕活動を行っております。

植樹例会、施設への寄贈、などがありますが外に出て活動する奉仕の機会が少ないと思います。今年度は外での活動を増やし社会に少しでも貢献できるようがんばりたいと思っております。また、今年度、釧路南ロータリークラブの重点目標は6項目掲げておりますが最重点目標を会員増強に掲げております。1会員1名の入会を目標に次年度創立30周年事業を成功する道筋を作り会の発展に寄与していくつもりでおります。また、川島ガバナー補佐のリーダーシップが発揮できるよう応援させていただきますので、どうぞよろしくお願い致します。

最後になりますが第7分区の各クラブのご発展、ご健勝をご祈念いたしまして、挨拶とかえさせていただきます。ありがとう御座いました、

#### ・幹事報告



幹事報告をさせていただきます。本日は表敬訪問例会となっておりますので通常の幹事報告は次週にまわさせていただきます。先程木内会長よりご挨拶がありましたがお忙しい中当南ロータリークラブの表敬訪問例会に川島ガバナー補佐、補佐幹事、副幹事並びに各クラブの会長幹事様に多数ご出席いただきまして誠にありがとうございます。当クラブは会員数が少ないためロータリーの口の字も解らない私が幹事をさせていただくことになりました。これから一年間木内会長を補佐しながら努力して参りますので南クラブの諸先輩方はもちろん各クラブの会長幹事様にも、ご指導ご鞭撻の程よろしくお願い致します。また、昨日釧路ロータリークラブ様の例会にお邪魔させていただきましたが来週から各クラブ様の例会に木内会長共々訪問させていただきます

すので重ねて宜しくお願いいたします。本日は誠にありがとうございました。

#### ・委員会報告

##### 親睦委員会

- ・本日のニコニコ献金

伊東 良孝会員 入会記念祝として  
長倉巨樹彦会員 入会記念祝として

##### 出席委員会

会員24名 20名出席 83%

#### ・本日のプログラム

##### 「役員表敬訪問」クラブアッセンブリー

担当 会長・幹事

##### ■川島第7分区ガバナー補佐



今年度、第7分区ガバナー補佐の大役をおおせつかりました、釧路西RCの川島です。

私は釧路西RCで、分区代理から数えまして6代目の大役と言うことになります。それから、補佐の補佐として、西クラブの2枚看板である、補佐幹事の佐藤和彦君、補佐副幹事の佐藤雅之君であります。私と、ダブル佐藤君をよろしく願いいたします。新年度スタートにあたり、こちらの南RCにお伺いいたして挨拶をさせてもらうわけですが、次年度に創立30周年を迎えるとの事で、非常になつかしくおもいました。

古くは釧路町のコミュニティーセンターにメイクアップをしたこともあり、また南RCの食事がおいしいということで、何回か、新入会員をつれて、メイクアップに連れて来たことを懐かしくおもいました。私は、柴田地区ガバナー信条の「職業倫理を

育み、地域社会に、「ロータリーを生かそう」の決意のもと、地区活動目標の実現のために努力をしていきたいと思ひます。ロータリーを取り巻く環境は、大変厳しい状況ではありますが、各クラブの独自性を尊重し、地区とクラブのパイプ役として、実りあるロータリー年度になるように、努めさせて頂きます。来週には、ガバナー公式訪問があり、大変忙しい新年度スタートになりますが、今年度、分区内クラブで一番若い木内会長と菅井幹事、釧路南クラブ会員皆様のご協力をお願い申し上げ、私の表敬訪問挨拶にいたします。1年間よろしくお願いいたします。

### ■釧路RC 尾越 弘典会長



こんにちは、釧路RC第74代会長を仰せつかりました、尾越です。私の隣にいるのが、女房役の幹事舟木 博です。どうぞ、一年間よろしくお願いいたします。昨日は、足元の悪い中、釧路クラブ第一例会に木内会長、菅井幹事のお二人に表敬をいただき、さらに励ましのご挨拶をいただきころから、お礼を申し上げます。いままで、2度の第7分区の会長・幹事会が行われ、川島ガバナー補佐を中心として大変なごやかな会議が行われています。この雰囲気を保ちながら、一年間各クラブと協力しながらロータリー活動を行っていきたくと思ひます。今年度、釧路クラブの基本方針を「ロータリーを知り ロータリーを広めよう」と定め、私の信条であります「小さなことほど丁寧に当たり前のことほど真剣に」をこころして、クラブ運営を行ってまいりますので、一年間よろしくお願い申し上げます。最後になりますが、木内会長、菅井幹事さんのご活躍と釧路南RC皆様のご健勝をお祈りし、ご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

### ■釧路北RC 三原 克也会長



今年度北クラブ会長を勤めます三原です。一緒に参りましたのは幹事の泰地浩幸君です。今日は南クラブさんの第1回目の例会であり、木内丸の出港式であります。木内会長は南RCの歴代会長の中でも年齢の1番若い会長と思ひます。若さとその持ち前の行動力で、菅井幹事とともに、クラブ運営をされていかれることと思ひます。ご期待を申し上げます。われわれ北RCも、1昨年足立ガバナーを輩出し、また50周年という大きな節目を迎え、そして中嶋年度を経て、ようやく落ち着きを取り戻し、今年度はクラブを少しずつ見直していく年にしたいと思っております。南クラブさんには今までにもたくさんのご支援とご協力を頂いておりますことに感謝申し上げます、私共も機会があれば、少しでも南クラブさんのお役に立ちたいと考えておりますことを含めて、お互いに今年1年素晴らしい年でありますようご祈念申し上げまして表敬のご挨拶とさせていただきます。どうもありがとうございました。

### ■釧路西RC 石川 俊二会長



今年度、釧路西ロータリークラブの会長を仰せつかりました。

りました石川でございます。隣に控えているのは、私を1年間サポートしてくれます、幹事の三木克敏君であります。本日釧路南クラブ様の第1例会に出席できましたこと光栄に存じます。1年間よろしくお願ひいたします。さて、去る5月22日の当釧路西クラブの創立40周年記念祝賀会には大勢の方の参加を頂き、おかげをもちまして無事終了する事ができました。これも皆様のご協力のおかげ、と深く感謝を申し上げるしだいです。現在、ロータリーは厳しい時代の中にあると思います。

当クラブに於いても過去最高で70数名の会員が在籍した時もあったのですが、今年度は半分以下の31名でスタートであります。こんな時であるからこそ、岡田ジャパンではありませんが団結とロータリアンの結束が望まれるのかも知れません。会長幹事会を通して、各ロータリークラブの活動をお互いに参考にし、横の連帯を強めて行ければと考えます。本年度、当クラブは、『ロータリーを地域社会に向けて』の会長方針を掲げました。

現在、地域社会に対して行われている事業をより広く、深く、展開を実施し、更なる新しい事業の計画を目指そうということでもあります。手前味噌ではありますが、本日も釧路市主導では、ありますが大楽毛海岸ハマナス群落修復事業ということで、10名近くの会員がハマナスの植栽へ参加しております。また、未確定事項ではありますが本年度、当クラブのホストでIMが開催されます。まだ始まったばかりですが、このIMを充実させ各クラブとの横の連携を深め、次年度につなぐことができればと考えます。どうぞ宜しくお願ひ致します。

#### ■釧路東RC 草島 守之会長



本日は釧路南ロータリークラブ例会にご案内を下

さいまして誠にありがとうございます。南ロータリーさんの進行を見てまして、私達も来週火曜日に例会を控えあらためて責任の重さの実感と運営方法を勉強をさせて頂きました。このように皆様の活動を手本にし、一年間努めて参りますのでご指導を宜しくお願ひ申し上げ御礼のご挨拶と致します。

#### ■釧路ベイRC 黒木 満会長



2010-2011 年度釧路南RCの第一回例会おめでとうございます。釧路ベイRC会長を務めることになりました会長の黒木と幹事の若狭谷圭司です、一年間宜しくお願ひ致します。昨年度はベイRCから輩出いたしました葎本正美ガバナー補佐に対しまして多大なるご協力を頂き、ベイRCがホストクラブとして担当致しました RI2500 地区第7、第8分区分別海RCとの合同IMに対しましても本当にお世話になり有難うございました。又、毎年の明輝高校インターアクトクラブへの負担金を頂き有難うございます。昨日午後4時から明輝高校インターアクトクラブの今年度第一回通常例会に出席致しましたが、松本新会長の話などしっかりしているなーと感じました。更に旭川地区大会報告では会員それぞれの感想報告を行いました、他地区のIACとの交流で色々な考え方があり勉強になった、色々な事業に取り組む研究をしたい等活発な意見発表がなされ着実に所期の成果が表れている事を実感致しました改めてお礼申し上げます。

さて今年度私どものテーマは「I will bring it up! Our bond」育もう！私たちの絆」とさせて頂きました、ベイRCも創立14年目になりますが、他クラブ同様会員の減少に悩んでおります、こんな時こそ同じクラブの会員同志、家族、他クラブ・ロータリ

アンとの絆を深める事が大事と考えております。

私は初めて南RCに訪問させていただきましたが昨日の木内会長の釧路クラブ挨拶で南クラブさんの歴史を学び少し絆が結ばれたと感じました。又、工藤ゆかり前会長の第2500地区第7分区での女性初のクラブ会員として活躍し、いつも立派なご挨拶に感心しております一人であります、南クラブの皆様には今後とも良き先輩としてご指導下さいます様お願い致します。

結びに木内会長、そして菅井幹事の今後益々のご活躍と、会員の皆様のご健勝ご多幸を心からご祈念申し上げまして、表敬訪問例会の挨拶とさせていただきます。どうもありがとうございました。

#### ■釧路北ローターアクトクラブ 北川 裕士会長



皆さん、こんにちは。ただ今ご紹介いただきました、釧路北ローターアクトクラブの会長を昨年に引き続き努めることになりました北川 裕士と申します。横に控えますのが、幹事を務めてくれる小林美穂です。よろしくお願いします。まず始めに、貴クラブにおかれましては、毎年の助成を頂き、クラブ会員一同、深く御礼申し上げます。また日ごろより、温かい目で当クラブの活動を見守っていただき、ありがとう御座います。

ローターアクトクラブは、専門知識開発、指導力の開発、奉仕プロジェクトの3つを基本として、バランスを取りながら学びや経験を交流し、人間的成長の場としていくところです。その意義を意識し、今年度のテーマは、会員間共に学び、行動し、成長し合うことを意識した活動を目指し、共に育つと書き「共育」としました。

釧路北ローターアクトクラブ40年の歴史から感

じるのは、いつも様々なことに挑戦し続けていることです。アクターだからこそ、クラブを通じて出来る活動があります。それを生かし、今年は地域社会に目を向けて、地域に役立つ活動の展開をしていくこと。地域の方・市民団体等とのネットワークを形成しよりクラブ活動が地域の方々に見えるように進めていきます。今年度は、9名の仲間とのスタートとなります。互いを尊重し合い、濃い仲間形成を深め、実りある場として、クラブの機能を十分に使用させていただきたいと思っております。

最後になりましたが、釧路南ロータークラブ様の益々のご発展と、会員皆様のご健勝をご祈念申し上げ、表敬訪問の挨拶と代えさせていただきます。

今年度も1年間、どうぞよろしくお願い致します。

#### ■木内会長 謝辞

本日は、お忙しい中、当クラブの表敬訪問にお越しいただき、ありがとうございました。各クラブよりお祝いの言葉をもらい大変感謝しております。昨日釧路ロータークラブの表敬訪問は無事終える事ができました。尾越会長、舟木幹事ありがとうございました。また、来週各クラブの表敬訪問がまだ残っておりますが、その節はどうぞよろしくお願い致します。本日はありがとう御座いました。



#### ・次回のプログラム

7月9日(金)

「ガバナー公式訪問例会」

会場 釧路ロイヤルイン 11階

担当：会長・幹事

・点 鐘

木内会長

今週の会報担当：花田善廣会員